



Violencia de Género

La Delegación del Gobierno guarda un minuto de silencio por los asesinatos machistas

- Gómez de Diego: "No podemos permanecer impasibles ante estos actos de barbarie que cada año arrancan la vida de tantas mujeres"
- Seis mujeres han sido asesinadas en apenas 48 horas

Santander, 15 de julio de 2024.- La Delegación del Gobierno en Cantabria ha convocado esta mañana un minuto de silencio frente a su sede en memoria de las mujeres asesinadas por violencia machista este fin de semana y para mostrar su repulsa ante estos trágicos acontecimientos y rendir homenaje a las víctimas.

En apenas 48 horas, seis mujeres han sido asesinadas presuntamente por sus parejas. La delegada del Gobierno, Eugenia Gómez de Diego, ha querido expresar su más sentido pésame a las familias y amigos de las víctimas. "No están solos en esta lucha. Desde el Gobierno seguiremos trabajando incansablemente para que no haya ni una sola mujer más que tenga que sufrir esta violencia", ha aseverado.

Así, Gómez de Diego ha manifestado su profundo rechazo hacia la violencia machista y ha apelado a la unidad para conseguir acabar con este terrible problema: "No podemos permanecer impasibles ante estos actos de barbarie que cada año arrancan la vida de tantas mujeres. Es un deber de toda la sociedad luchar contra esta lacra y apoyar a las víctimas", ha sostenido.

Según ha subrayado, "la protección de las mujeres y la prevención de la violencia de género es una prioridad absoluta para el Gobierno de España". "Vamos a seguir reforzando los recursos y medidas de apoyo a las víctimas, así como a fomentar una educación en igualdad desde la infancia para construir una sociedad libre de violencia", ha garantizado.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin











El acto celebrado frente a la sede de la Delegación del Gobierno en Cantabria se suma a otros similares celebrados en diferentes puntos del país, mostrando la determinación de la sociedad española frente a esta lacra.

1.265 asesinatos

En lo que llevamos de año han muerto asesinadas un total de 21 mujeres por violencia de género en España, 1.265 desde el año 2003 cuando se empezaron a contabilizar.

El teléfono gratuito de información y asesoramiento jurídico contra la violencia de género y que no deja rastro es el 016, un servicio público puesto en marcha por la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género, que funciona las 24 horas del día y que está atendido en 51 idiomas por profesionales especializados.

Si eres menor de edad y crees que alguien de tu entorno está sufriendo violencia de género, puedes llamar a ANAR, al número de teléfono 900 20 20 10.

AVDA.CALVO SOTEO, 25 39002 - SANTANDER